

Luftbilder vom Boden aus!

Die überzeugende Fototechnik für Ihre Immobilie.

Die Hochstativtechnik eröffnet atemberaubende Fotoperspektiven.

Wo früher ein Helikopter für Fotos aus der Vogelperspektive eingesetzt wurde, kommt heute ein Hochstativ zum Einsatz.

Diese Fotos sind erstens viel günstiger und zweitens von massiv besserer Qualität, da mit dem Helikopter die angestrebten Resultate selten erreicht werden können.

Einschränkungen wie schlechte Sicht, Mindestflughöhe, Lärmauflagen, Hochspannungsmasten sowie Rotorvibrationen behindern den Einsatz eines Helikopters erheblich.

Viele Objekte können aber nur aus der Vogelperspektive überzeugend präsentiert und effizient vermarktet werden.

Auf einem pneumatischen Teleskopmast, der je nach Typ stufenlos bis auf 18 Meter Höhe ausgefahren werden kann, befindet sich eine hochauflösende Digital-Kamera mit Weitwinkel-Zoom. Die Kamera kann ferngesteuert um 360° gedreht und auch vertikal präzise ausgerichtet werden. Der Bildausschnitt und die bestmögliche Perspektive werden auf einem Monitor vom Boden aus bestimmt.



10m Höhe



8m Höhe



5m Höhe



gewohnte Ansicht

Lassen Sie Ihrer Liegenschaft die Aufmerksamkeit zukommen, die sie verdient!

Wir realisieren Ihre Bildträume!